

Benefiz-Veranstaltung zu Gunsten eines Demenzgartens

Spannende Geschichten und besinnliche Orgelmusik

16. Dezember 2022, 19.00 Uhr

Reformierte Kirche, Tunnelstr. 9, Brig

Tourismuspfarrer Christoph Gysel
liest aus dem Fundus seiner Weihnachtsgeschichten.

Organistin Helena Blatter
sorgt dazwischen für besinnlich weihnächtliche Klänge.

Beim anschliessenden gemütlichen Apéro lassen wir den Abend
ausklingen. Natürlich kann man sich auch bei der anwesenden
Leiterin des Seniorentreffs Sibylle über das Demenzgarten-
projekt und den Seniorentreff näher erkundigen.

Eintritt frei

Kollekte für das Crowdfundingprojekt «Demenzgarten»,
beim Senioren Treff Sibylle, Brig



Tourismuspfarrer Christoph Gysel

Organistin Helena Blatter

Crowdfunding Demenzgarten

Manche Demenzkranke werden von ihren Angehörigen versorgt. Nicht zuletzt, weil es zu wenig Pflegeplätze gibt. Zur Entlastung dieser Angehörigen entstand 2011 die Einrichtung in Brig. Ob einzelne oder mehrere Tage: im Seniorentreff Sibylle sind diese Menschen perfekt aufgehoben. Sie werden fachlich gut betreut. Sogar ein Hund ist mit dabei. Es wird gespielt, geschwätzt, geruht, gegessen. Und spielerisch auch das Hirn etwas trainiert. Maximal fünf Senioren pro Tag können hier, wie in einer Familie, einen guten Tag erleben.

Geplant ist nun, dass die verwilderte Halde neben dem Haus zu einem Demenzgarten umgestaltet wird. Die Tagesgäste sollen ohne Gefahr auch die Natur erleben. Sich an der frischen Luft erholen. Und Blumen und Gemüse in Hochbeeten wachsen sehen. Da möchten wir der unterstützenswerten Einrichtung mit einem Crowdfunding helfen, diesen Wunsch zu erfüllen.

Für demenzkranke Menschen ist es wichtig, *«Menschen zu haben, die sie auf die Beine stellen, wenn ihre Flügel vergessen haben, wie man fliegt...»* C. Otto.

Sie brauchen ein Umfeld, wo es ihnen wohl ist. Menschen, Betreuerinnen, die sie kennen. Eine Umgebung, die ihnen bekannt ist. Ein Zuhause, wo das Herz sich wohl fühlt. Und dafür sollten wir alles tun.

Unsere Zeit und Welt steht unbestritten vor grossen Herausforderungen: Krieg, Flüchtlinge, Welthunger und Klimaveränderung. Vergessen wir aber unsere betagten und kranken Mitmenschen nicht. Auch da tragen wir eine Verantwortung.

Werdet Fans und Unterstützer von diesem Projekt.
Herzlichen Dank!

www.lokalhelden.ch/demenzgarten

